



D^{re} Susa Benseler

Membre de l'Académie canadienne des sciences de la santé

Félicitations à D^{re} Susa Benseler qui a été élue membre de l'Académie canadienne des sciences de la santé. Professeure à l'Université de Calgary et rhumatologue pédiatrique à l'hôpital pour enfants de l'Alberta, Susa Benseler est une figure de proue internationale de la recherche sur les maladies inflammatoires. Formée à Sickkids, à Toronto, elle a créé BrainWorks, un programme mondial de recherche en médecine de précision pour les enfants atteints d'une inflammation cérébrale. Ce programme améliore le dépistage précoce, l'efficacité des traitements et les résultats dans le monde entier.

Son travail actuel au sein du réseau UCAN (Understanding Childhood Arthritis Network) vise à transformer les soins et à optimiser les résultats pour les enfants souffrant d'arthrite. UCAN fait progresser les stratégies de santé de précision en intégrant la recherche génomique, la santé en ligne innovante et les évaluations économiques. Susa est chef de la stratégie de recherche sur la santé et le bien-être des enfants et présidente du forum du regroupement des instituts canadiens de recherche sur la santé maternelle et infantile. Elle dirige le centre de recherche de l'Hôpital pour enfants de l'Alberta qui accueille une communauté dynamique de chercheurs et de partenaires désireux d'accélérer les retombées de la recherche pour les enfants.

QUI FAIT QUOI DANS LA FORMATION UNIVERSITAIRE EN RHUMATOLOGIE?



D^{re} Keltie Anderson

Directrice du programme de rhumatologie pour adultes

Keltie Anderson a fait ses études en médecine à l'Université de la Colombie-Britannique en tant qu'étudiante du *Island Medical Program*. Elle a ensuite déménagé à Saskatoon pour effectuer sa résidence en médecine interne et sa formation de sous-spécialité en rhumatologie. Depuis qu'elle a déménagé, elle s'est enracinée dans la province et est heureuse d'avoir cet endroit magnifique comme chez soi! Elle est rhumatologue communautaire, a une pratique clinique très active et est engagée dans la recherche clinique. Elle participe à des initiatives locales visant à améliorer les soins, notamment une clinique combinée MTC-MPI et des projets pilotes de soins virtuels. Elle est également passionnée par la formation des résidents et des étudiants en médecine.

Elle a assumé le rôle de directrice du programme de rhumatologie pour adultes à l'Université de la Saskatchewan en 2018. Depuis, elle a vu le programme passer par le déploiement des compétences par conception (CBD), l'introduction des soins et de l'éducation virtuels et une révision externe qui a eu lieu en plein milieu de la pandémie de COVID-19. Elle est heureuse de compter parmi ses anciens stagiaires des rhumatologues en exercice dans quatre provinces!

Keltie est profondément reconnaissante à la communauté rhumatologique dans son ensemble, et en particulier au groupe de la Saskatchewan, qui lui a apporté un soutien indéfectible pendant son mandat de directrice de programme. Elle attend avec impatience de relever d'autres défis dans les années à venir!